

► Hoy, en el Cementerio General, será sepultado el dramaturgo

Luto en Ecuador por partida de 'Pipo'

En el salón principal de la Casa de la Cultura Núcleo del Guayas, se velaban los restos del dramaturgo guayaquileño más importante de los últimos tiempos, José Martínez Queirolo. Mucha gente involucrada o no con las artes escénicas mostró su consternación por la lamentable pérdida.

"Pipo", a sus 77 años, murió de un infarto a las 14:00 del miércoles pasado. Estuvo internado en el hospital de Solca desde el sábado para operarse de una fisura, herida debajo del coxis que no fue atendida a tiempo.

Al empezar la operación, los médicos descubrieron una metástasis (cáncer que se extiende por todos los huesos) y prefirieron sus-



Los restos de José Martínez se velaron en la Casa de la Cultura

pendar la cirugía. "Pipo penosamente se nos adelantó", dijo Antonio Santos, su amigo. El entierro será hoy, en el Cementerio

General.

El dramaturgo guayaquileño fue también actor y director de teatro. Escribió más de 50 obras. (MIA)